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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Здание бизнес-центра высотой 110 м с подземным паркингом» В данной работе был разработан проект 26-этажного здания бизнес-центра с двухэтажным подземным паркингом. В исследовательской части работы целью являлся подбор энергоэффективной конструкции фасадного остекления с использованием jumbo стекла. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Привести анализ положительных и отрицательных характеристик jumbo остекления. 2. Привести классификацию jumbo стекол и выбрать наиболее подходящий вариант. 3. Рассмотреть методы повышения энергоэффективности здания 4. Произвести необходимые расчеты фасадной системы с использованием jumbo остекления. В ходе работы был произведен теплотехнический расчет разных конструкций фасадного остекления с учетом методов повышения энергоэффективности. В результате работы была подобрана наиболее подходящая конструкция остекления, необходимая для обеспечения наибольшей энергоэффективности здания и повышения звукоизоляции в связи с расположением здания в шумном городе. На основании этих требований были подобраны оптимальные толщины слоев, их покрытий и материалов заполнения межоконного пространства.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Business center building with a height of 110 m with underground parking." In this work, a project was developed for a 28-story business center building with a two-story underground parking. In the research part of the study, the aim was to select an energy-efficient facade glazing design using jumbo glass. The following tasks were addressed during the research: 1. Conduct an analysis of the positive and negative characteristics of jumbo glazing. 2. Classify jumbo glass types and select the most suitable option. 3. Explore methods for improving the buildings energy efficiency. 4. Perform necessary calculations for the facade system using jumbo glazing. During the study, thermal calculations were carried out for different facade glazing structures, considering energy efficiency improvement methods. As a result, the most suitable glazing design was selected to ensure the highest energy efficiency of the building and enhance sound insulation due to its location in a noisy city. Optimal thicknesses of layers, coatings, and materials for the interlayer space were chosen based on these requirements.
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